



Acht Kurzfilm-Portraits:

**Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte
Waren aller Art in Wien**

Österreich 2022

Eight Short Film Portraits:

**Graf & Frey's Shops with History
Sundry Goods in Vienna**

Austria 2022

www.geschaefte.mit.geschichte.at/filme
mail@2focuson.at

Acht Kurzfilm-Portraits:

Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien

*„Den flüchtigen Augenblick festhalten wollen,
die Geschichte, die persönlichen Geschichten, ...“*

Von der Plisseewerkstatt bis zum Zuckerlgeschäft. Acht filmische Kurzportraits von Geschäften mit Geschichte und ihren InhaberInnen in Wien erweitern die Sammlung von mehr als 500 Fotografien handverlesener Wiener Traditionsbetriebe, die Philipp Graf und Martin Frey in Bildern eingefangen haben.

Geschäfte prägen durch ihr äußeres Erscheinungsbild die Identität einer Stadt. Sie sind vor allem auch unverzichtbare Nahversorger sowie Orte der Begegnung und der Kommunikation. Jahr für Jahr verschwinden in Wien immer mehr dieser TraditionsGeschäfte mit ihren einzigartigen Portalen.

Philipp Graf und Martin Frey begannen 2009 mit ihrem Projekt *Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien* noch bestehende Geschäftsportale fotografisch festzuhalten. Diese Fotos veröffentlichen sie regelmäßig in Photo Artist Books und auf der Website www.geschaefteemitgeschichte.at. Bis jetzt sind mehr als 300 Geschäftsportraits online und sechs Fotobücher erschienen.

Bei Stadtspaziergängen führen die beiden interessiertes Publikum in die unterschiedlichsten Geschäfte, um dabei von den InhaberInnen mehr über deren Geschichte zu erfahren. Diese Geschichten und das Erleben der besonderen Atmosphäre waren für sie die Auslöser, diese flüchtigen Momente festhalten zu wollen. Entstanden sind daraus in den letzten beiden Jahren acht einzigartige filmische Portraits über ebenso einzigartige Menschen und deren Geschäfte.

Eight Short Film Portraits:

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna

*“Wishing to capture the fleeting moment,
the history, the personal stories ...”*

From a pleating workshop to a sweet shop: These eight brief film portraits of Viennese shops with history and their owners augment the collection of over 500 images of carefully selected traditional Viennese businesses that Philipp Graf and Martin Frey have captured with their cameras.

Businesses shape the identity of a city through their outward appearance. Above all, however, they are indispensable as convenient providers of goods and services as well as places to meet and communicate. Year after year, more and more of these traditional Viennese businesses vanish along with their unique shopfronts.

In 2009 Philipp Graf and Martin Frey began their project *Shops with History – Sundry Goods in Vienna*, setting out with their cameras to photograph those shopfronts which still exist. They regularly publish these images in photographic artists' books and on their website www.geschaefteemitgeschichte.at. Over 300 online portraits of businesses and six photobooks have appeared so far.

On their city walks, the two lead attentive groups into a wide variety of businesses to learn more about their history directly from their owners. Their stories and the experience of this special atmosphere inspired Graf and Frey's wish to record these fleeting interactions. Over the last two years this has led to eight unique film portraits about equally unique people and their businesses.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Plisseewerkstatt Renate Houska

Österreich/Wien 2022, 6'42"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Renate Houska

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Rainer Frick; Ton: Alexander

Wieser; Schnitt: Kevin Ferdinandus, Ivan Kapetan; Motion Design:

Claudia Nussbaumer

Die gelernte Schneidermeisterin Renate Houska hat 2001 eine der letzten Plisseewerkstätten Österreichs übernommen, die seit beinahe hundert Jahren existiert. In ihrer Werkstatt in der Piaristengasse, die auf die Erzeugung von Plissees, Stoffknöpfen und Stoffschnallen spezialisiert ist, legt sie mit viel Leidenschaft und Engagement Stoffe in Falten. Die unterschiedlichsten Variationen von Plissees sind unter anderem Ausgangsmaterial für Kostümbildner, Lampenschirmerzeuger und Schneidereien.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry goods in Vienna Renate Houska's Pleating Workshop

Austria/Vienna, 2022, 6'42"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Renate Houska

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Rainer Frick; Sound: Alexander

Wieser; Editing: Kevin Ferdinandus, Ivan Kapetan; Motion Design:

Claudia Nussbaumer

In 2001 master tailor Renate Houska took over one of the last pleating workshops in Austria, which has existed for almost 100 years. Her workshop in Piaristengasse specialises in the production of pleats, covered buttons and fabric clasps, and she adds folds to fabric with passion and dedication. A wide range of variations on the pleat provide working material for costume designers, lampshade manufacturers and tailors.



**Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien
 Carl Göbbel Eisen- u. Küchenwaren Inh. Karl Seiser e.U.**

Österreich/Wien 2022, 4'27"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Karl Seiser

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Rainer Frick; Ton: Alexander

Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Die 1887 gegründete Eisenhandlung Carl Göbbel in der Liechtensteinstraße war und ist lokaler Nahversorger für Haushalts- und Küchenwaren, Kleineisen, Gartenbedarf und vieles mehr. Immer in Familienbesitz und nach seinem Urgroßvater benannt, betreibt Karl Seiser diese bereits in vierter Generation und steht den KundInnen mit seinem Sortiment, sowie wertvollen Tipps und Ratschlägen zur Seite.

**Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna
 Carl Göbbel's Hardware and Kitchen Goods: Karl Seiser, Proprietor**

Austria/Vienna, 2022, 4'27"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Karl Seiser

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Rainer Frick; Sound: Alexander

Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Carl Göbbel's Hardware Shop in Liechtensteinstraße was founded in 1887 and provides a convenient local source for household goods, kitchenware, hardware, gardening supplies and much more. Karl Seiser represents the fourth generation to run this family-owned shop, which is named after his great-grandfather, and he is there to help his customers with his stock of products as well as valuable tips and advice.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Berufsbekleidung Schnepf

Österreich/Wien 2022, 5'00"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Elisabeth Schnepf, Gerald Schnepf

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;
Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Nino Leitner; Ton: Alexander
Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

In ihrem Spezialgeschäft in der Kirchengasse stattet Wäscheschneidermeisterin Elisabeth Schnepf gemeinsam mit ihrem Sohn Gerald Menschen aus den unterschiedlichsten Berufen, wie Gastronomie, Handwerk oder Medizin mit entsprechender Bekleidung und Accessoires aus. Ursprünglich 1890 von den Urgroßeltern als Textilgeschäft gegründet, spezialisierte sich später die Großmutter auf die Erzeugung und den Verkauf von Berufsbekleidung.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Schnepf Workwear

Austria/Vienna, 2022, 5'00"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Elisabeth Schnepf, Gerald Schnepf

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;
Creative Producer: Christina Putz; Camera: Nino Leitner; Sound: Alexander
Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

In their specialty shop in Kirchengasse master tailor Elisabeth Schnepf and her son Gerald provide the clothing and accessories needed by people from a great variety of professions, including the fields of catering, skilled trades and medicine. Her great-grandparents originally founded the business as a textile shop in 1890, and it was her grandmother who later specialised in the production and sale of workwear.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Autoreifen Milcic

Österreich/Wien 2022, 6'12"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Vladimir Milcic

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Rainer Frick; Ton: Alexander Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Vladimir Milcic führt seinen Betrieb in der Wiedner Hauptstraße seit 1984. Er begann dort 1968 als Lehrling und konnte ihn in weiterer Folge von seiner ehemaligen Chefin übernehmen. Neben dem Handel von Autoreifen stehen vor allem das Service des Reifenwechsels und das Einlagern von Reifen im Mittelpunkt der angebotenen Leistungen. In den weitläufigen Kellergewölben lagern mehr als 2.400 Reifen für seine Kunden aus ganz Europa.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Milcic Tyres

Austria/Vienna, 2022, 6'12"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Vladimir Milcic

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Rainer Frick; Sound: Alexander Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Vladimir Milcic has been running his business in Wiedner Hauptstraße since 1984. He began there as an apprentice in 1968 and was later able to take it over from his former boss when she retired. In addition to selling car tyres, the main service he offers is changing and storing summer and winter tyres. Over 2,400 tyres belonging to customers from all over Europe are stored beneath the vaults of his extensive basement.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Gastwirtschaft Rohrböck

Österreich/Wien 2022, 6'11"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Hannes Rohrböck

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Rainer Frick; Ton: Alexander Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Das 1929 ursprünglich als Bar mit Separees gegründete Lokal am Rilkeplatz wird von Hannes Rohrböck als Familienbetrieb in der 3. Generation geführt. Schon von seinen Eltern in eine Gastwirtschaft umgewandelt, hat er es 1986 von seiner Mutter übernommen und um das Angebot von warmer Küche erweitert. Seine Gäste schätzen neben der einmaligen Atmosphäre vor allem Wiener Schnitzel in verschiedensten Variationen und Spezialitäten aus der Balkanküche.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Rohrböck Inn

Austria/Vienna, 2022, 6'11"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Hannes Rohrböck

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Rainer Frick; Sound: Alexander Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

The pub on Rilkeplatz was originally founded in 1929 as a bar with additional seating in booths. The family-owned business is now in its third generation and is run by Hannes Rohrböck. His parents had already transformed it into an inn and, when he took over from his mother in 1986, he expanded its menu to include warm dishes. In addition to the unique atmosphere, his guests particularly enjoy the many varieties of schnitzel as well as specialties from the Balkans.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Lackstätter Geschirr

Österreich/Wien 2022, 4'29"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Cornelia Lackstätter

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Rainer Frick; Ton: Alexander

Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Das in den 1930er Jahren gegründete Geschäft in der Wollzeile, ursprünglich mit einer Aluminiumproduktion im Keller, war immer schon ein Ort für Küchengeräte. 2013 wurde die Aluminium KG von Cornelia Lackstätter übernommen, die aus einer Familie mit jahrzehntelanger Marktfahrertradition stammt. Nebst den Wochenmärkten, die die Familie nach wie vor anfährt, haben die Lackstätters damit einen festen Standort für ihre mehr als 3.000 Produkte für Küche und Haushalt.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Lackstätter Tableware

Austria/Vienna, 2022, 4'29"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Cornelia Lackstätter

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Rainer Frick; Sound: Alexander

Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

The business founded in the Wollzeile in the 1930s had always been a place for kitchenware, and it had originally produced aluminium products in its basement. In 2013 the premises of the Aluminium KG were taken over by Cornelia Lackstätter, whose family had been selling at markets for decades. Thus, in addition to the weekly markets which the family still attends, the Lackstätters now have a fixed location for their more than 3,000 kitchen and household products.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Otto Feiler Silberwaren

Österreich/Wien 2022, 4'26"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Johanna Fulmek

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;
Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Nino Leitner; Ton: Alexander
Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Ursprünglich in den 1930er Jahren von Otto Feiler gegründet, übernahmen in den folgenden Generationen die Frauen die Geschäftsführung: 2009 übernahm Johanna Fulmek das Geschäft in der Strobelgasse von ihrer Mutter, die es wiederum 1980 von der Großmutter übernommen hatte. Vom anfänglichen Handel mit edlen Gegenständen aus Bronze, Messing und Kristallen, spezialisierte man sich über die Jahre auf Silberwaren aus Eigenproduktion und zugekaufter Handelsware.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Otto Feiler's Silverware

Austria/Vienna, 2022, 4'26"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Johanna Fulmek

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;
Creative Producer: Christina Putz; Camera: Nino Leitner; Sound: Alexander
Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Originally founded by Otto Feiler in the 1930s, women have taken over managing the business in subsequent generations: in 2009 Johanna Fulmek took over the shop in Strobelgasse from her mother, who had in turn taken it over from her own mother in 1980. Over the years – after originally dealing in luxury objects made of bronze, brass and crystal – they became specialised in silverware produced by themselves and commercial retail products.



Graf & Frey's Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien Bonbons Neubaugasse

Österreich/Wien 2022, 4'36"

Sprache: Deutsch / Deutsch mit englischen Untertitel

Konzept, Storyboard, Regie, Producer: Philipp Graf, Martin Frey

Mit: Michaela Rosenauer

Musik: Raimund Hepp

Produziert von ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Kamera: Nino Leitner; Ton: Alexander Wieser; Schnitt: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

Das Zuckerlgeschäft in der Neubaugasse versorgt bereits über Generationen hinweg Jung und Alt mit einem schier unüberschaubaren Angebot von Süßigkeiten jeglicher Art. Frau Rosenauer, deren Eltern über Jahrzehnte das Geschäft mit ihren eigenen Erzeugnissen von „Jonny Schokolade“ belieferten, übernahm 2002 den Betrieb. Seither erweitert sie das altbekannte Sortiment laufend und passt es an dem aktuellen Geschmack ihrer Kundschaft an.

Graf & Frey's Shops with History – Sundry Goods in Vienna Bonbons Neubaugasse

Austria/Vienna, 2022, 4'36"

Language: German / German with English subtitles

Concept, Storyboard, Directed by, Produced by: Philipp Graf, Martin Frey

Featuring: Michaela Rosenauer

Music: Raimund Hepp

Production by ZONE MEDIA: Production Manager: Holger Reichert;

Creative Producer: Christina Putz; Camera: Nino Leitner; Sound: Alexander Wieser; Editing: Ivan Kapetan; Motion Design: Claudia Nussbaumer

The sweet shop in Neubaugasse has already been providing young and old with a sheerly incomprehensible selection of all kinds of sweets for generations. Michaela Rosenauer, whose parents had been delivering their own "Jonny Schokolade" products to the shop for decades, took over the business in 2002. Since then she has continuously expanded its long-familiar range of products, adapting it to suit the new tastes of her customers.

Philipp Graf

www.philippgraf.at

Interessiert sich für urbane Strukturen, Entwicklungen und Architekturen in Wien und der Welt. Fotografiert seit Jahrzehnten mit Leidenschaft die Schriftzüge alter Geschäftsportale, sowie Stadtmöbiliar zu unterschiedlichsten Themen. Realisierung von stadtforscherisch-künstlerischen Fotoprojekten und Publikationen. Seit 2009 gemeinsam mit Martin Frey das Projekt „Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien“ als work in progress.

Ausbildung in den Bereichen Lebensmittel-, Bio- und Molekulartechnologie. Tätig in der pharmazeutischen biotechnischen Forschung und Produktentwicklung.

Interested in urban structures, developments and architectures in Vienna and the world. For decades a passionate photographer of the lettering on old shopfronts as well as street furniture related to all kinds of themes. Realisation of photographic artistic urban-research projects and publications. Since 2009, pursuit of the project “Shops with History – Sundry Goods in Vienna” as a work in progress in collaboration with Martin Frey.

Professional training in the fields of biological, molecular and food technology. Works in pharmaceutical and biotechnological research and product development.

Martin Frey

www.martinfrey.at

Dokumentarische und künstlerisch-stadtforscherische Fotoprojekte und Publikationen, viele davon mit Wien-Bezug: z.B. zu Luftschutzkellermarkierungen in Wien, über den alten Wiener Südbahnhof (mit Philipp Graf) oder ein Forschungsprojekt zu Auslagen kleiner Geschäfte in Budapest (mit Hanna Schimek). Seit 2009 gemeinsam mit Philipp Graf das Projekt „Geschäfte mit Geschichte – Waren aller Art in Wien“ als work in progress. Studium der Theater-, Film- und Medienwissenschaft sowie der Publizistik und Kommunikationswissenschaften an der Universität Wien. Selbstständig tätig in den Bereichen Grafikdesign und Projektentwicklung.

Documentary and artistic photographic urban-research projects and publications, many with a connection to Vienna: e.g. on markings related to Viennese air-raid shelters, about Vienna's old Südbahnhof rail station (with Philipp Graf) or a research project on the shopfront displays of small businesses in Budapest (with Hanna Schimek). Since 2009, pursuit of the project “Shops with History – Sundry Goods in Vienna” as a work in progress in collaboration with Philipp Graf.

Studied theatre, film and media studies as well as journalism and communication science at the University of Vienna. Freelancer in the fields of graphic design and project development.



Rainer Frick – Kamera

www.rainer-frick.de

Rainer Frick ist Regisseur und Kameramann und lebt in Wien, Österreich. Seine Leidenschaft ist es, in kreativer Umgebung mit Teams zusammenzuarbeiten, Geschichten zu erzählen und mit der passenden Bildsprache umzusetzen: für Werbespots, Imagefilme oder Kurzfilme internationaler Auftraggeber, aber auch mit eigenen Projekten, um neue Ideen auszuprobieren. Seine Arbeiten wurden mit zahlreichen internationalen Preisen ausgezeichnet.

Rainer Frick is a Director and Director of Photography, living in Vienna, Austria. His passion is to direct projects and teams in creative environments, making beautiful imagery and telling stories: for commercials, corporate videos or shorts for international clients, but also with his own projects to try out new ideas. His work has received numerous international awards.

Nino Leitner – Kamera

www.ninofilm.net

Nino Leitner ist ein preisgekrönter Kameramann und Filmemacher aus Wien, Österreich, mit internationalen Aktivitäten. Schwerpunkte seiner Arbeit sind Dokumentarfilme, TV-Werbespots, Imagefilme für internationale Marken und narrative Kurzfilme. Seine Firma Nino Film GmbH zählt viele namhafte internationale Kunden. Er ist auch ein bekannter Blogger bei CineD.com.

Nino Leitner is an award winning cinematographer and filmmaker based in Vienna, Austria, working around the world. His work mainly focuses on documentaries, TV commercials, corporate films for international brands and narrative short films. His company Nino Film GmbH lists many renowned international clients. He is also a well-known blogger at CineD.com.

Raimund Hepp – Musik

www.raimund-hepp.com

Raimund Hepp ist Komponist und Multiinstrumentalist aus Österreich. Als Komponist wirkte er an zahlreichen internationalen Spielfilmen, Fernsehfilmen und -serien mit. Seine Aktivitäten umfassen ein breites Spektrum an Stilen, von reiner Orchestermusik bis hin zu elektronischen/sounddesign getriebenen Partituren. Neben anderen Preisen wurde er bei den Austrian Movie Awards für die beste Musik nominiert, sowie bei den Hollywood Music In Media Awards in der Kategorie „Contemporary Classical/Instrumental“.

Raimund Hepp is a composer and multi-instrumentalist from Austria. He contributed as a composer to numerous international feature films, TV movies and series. His activities include a broad spectrum of styles ranging from purely orchestral music to electronic/sound design driven scores. Among other awards he has been nominated at the Austrian Movie awards for best Music and at the Hollywood Music In Media Awards in the category "Contemporary Classical/Instrumental".

ZONE Media GmbH

www.zonedia.at

Seit mehr als 25 Jahren bietet ZONE Media Storytelling, Produktion, Postproduktion und Distribution von medial aufbereitetem Content an. Das eingespielte Team von 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern verantwortet die professionelle Umsetzung von hochwertigen Produktionen. Hierfür wurde ZONE Media im Laufe der Jahre mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet.

For more than 25 years, ZONE Media has offered storytelling, production, post-production and distribution of media content. The well-rehearsed team of 20 employees is responsible for the professional realisation of high-quality productions. Over the years, ZONE Media has received numerous awards for its work.